

C'est parce que nous croyons que les Nations Unies doivent constituer une organisation de plus en plus forte, comme puissant agent de la paix mondiale, que nous appuierons les efforts de l'ONU et ceux de ses organismes affiliés, afin de porter un dur coup aux problèmes de la faim, de la maladie et de l'ignorance, qui, nécessairement, préoccupent tant de ses membres.

C'est parce que nous croyons que la prospérité future et le progrès du Canada ne peuvent se réaliser isolément du reste du monde, que nous jouerons pleinement notre rôle dans la réalisation de l'oeuvre mondiale du développement international, rôle que nous devons vraiment jouer, si nous voulons que le Canada soit "un bon citoyen du monde".

S/C